

嬉しい体験



カンチャン

初めまして、私はスワール カンチャンともうします。
今日は、日本に来て私の嬉しい体験お話したいと思います。
2024年の4月6日に初来日しました。
日本に行く夢があったのでネパールで日本語の勉強をはじめました。
その時、先生方は日本人は優しく人にたいして、思いやりがあると
よく言われました。
そんなことを聞き、私は憧れの日本へいつ行こうかなと考えました。
そして、日本語をしっかり勉強しJLPTのN4に合格しました。

日本に来たばかりの時、私は日本語をぜんぜん話せませんでした。
先生方のおかげで今は少しずつ話すことができるようになりました。
本当にありがとうございました。
今アミカルで介護のアルバイトをしています。
私は子供のころから祖母と一緒に暮らしていました。祖母が
私を大事に育ててくれたので、私も将来、お年寄りのお世話を
したいという気持ちになりました。
介護の仕事は難しくて大変なしごとですが、利用者様とは自分の家族の
ように親しくお話をしています。
いろいろな事を教えてもらい本当にありがたいと思っています。

ある日、仕事をしていると、利用者様に「誕生日はいつですか」
と聞かれました。私は「10月5日」と答えました。それを聞いていた他の
利用者さんも覚えていて、誕生日当日に他の利用者様と職員に
知らせていきました。私が、朝6時に出勤した時「お誕生日おめでとう
ございます」とお祝いの言葉をいただきました。とてもびっくりしました。
お話を聞くと、「数日前にあなたが他の利用者様と会話をしていた時に
聞いて覚えていました」と言われました。私のことを思っていてくれて
嬉しかったです。

母国を離れて、日本で誕生日を祝ってくれる沢山の方々に感動しました。
毎日一緒に過ごしている利用者様にふかい親近感を感じました。
素晴らしい体験でした。介護の知識を得て、経験を重ね、利用者様のニーズに合わせてお手伝いをしたいと思います。
日本語の勉強、そして介護の勉強も頑張りますので、これからも皆さんの応援とご指導をいただけたらとても嬉しく思います。



バクタブル
(ネパール)





